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→ 生徒の反応や理解を確認しながら、「分かる授業」を展開します。また、教員で行う校内研
修を充実させ、教員一人一人の授業力の向上に努めます。

→ 校報で各月の行事計画・部活動計画を掲載しています。部活動における練習試合・大会等の
詳細は、各部の通信や連絡網等を通じて、できるだけ早くお知らせするよう改善に努めます。
部活動の練習計画立案時に、生徒・保護者・教員にとって無理のない活動になっているか、

確実に検討を行います。

→ 御意見ありがとうございます。来年度は、誘導員の配置を見直し、生徒の安全安心を第一に考
えた運営を行うよう引き継ぎます。

→ 専門委員会が中心となり、生徒主体の家庭学習習慣・生活習慣の改善を目指します。また、
学校と家庭が連携した指導を継続して取り組みますので、御協力をよろしくお願いします。

→ 臨時生徒総会において執行部から「執行部を３名に。内１名を１年生に。」という提案があ
り、可決されました。その際の提案理由は次のとおり２つあります。
①執行部２名で生徒会を運営していくのは少し大変だと感じていたので、３名にすることで、
自分たちで企画し運営していく際に、より充実した活動ができるのではないか。
②１年生を執行部におくことで、次年度の生徒会への引継ぎがスムーズになる。
学校としても、生徒の負担や活動の継続性を考慮し、執行部３名体制を支援していきます。

→ 生徒の期待に応える対応ができておらず、申し訳ありません。今後も生徒と普段のコミュニ
ケーションを大切にして信頼関係を構築するとともに、生徒の声、思いを大切にした丁寧な対
応に努めます。

→ ＰＴＡと相談しながら改善を検討します。

6

子供が、何があっても学校や先生に言ってもどうにもならないと感じていることに残念な気持ち
がします。

7

半袖体操服の生地を換えてほしい。乾きにくいし、汚れが取れにくい。着替えない本人が悪いの
だが、駅伝練習でそのまま過ごし、風邪をひいた。

4

　注意をしても、勉強より動画を見てだらだら過ごし、寝る時間が遅くなっています。

5

　生徒会役員に1年生から1名選ぶのには疑問を感じる。

授業において、指導者の話や質問内容が分かりにくく、勉強に集中できない。生徒が何を聞かれ
ているのか分かるような質問の仕方をお願いします。
　教科によって、進度がかなり早く、理解が不十分ではないかと思うことがありました。1

2

　行事予定（特に部活動）を早めに教えてほしい。
休日が部活動でつぶれてしまわないよう、市のルールに沿ったうえで何か工夫はできないもので

しょうか。一人の先生に負担が集中しないような工夫も必要では。

3

マラソン大会の時、橋の前の道路を横断しなければいけない場所で誘導員がおらず、危険でし
た。

保護者からの意見内容（→学校の対応）

保護者からの意見


